



Tonkünstlerverband Südostbayern e.V.

Mitglied im Tonkünstlerverband Bayern e.V.

Musik Konzerte Unterricht

[zurück](#)

Ensemble-Treffen 11. Juli 2009

"Ensemble-Treffen voller Erfolg"



Der Tonkünstlerverband Südostbayern mit Sitz in Rosenheim hatte zu einem Treffen für Schülerensembles ins Rosenheimer Hans-Schuster-Haus eingeladen und 45 Mitwirkende aus der gesamten Region haben sich am Vormittag des 11. Juli der Herausforderung gestellt: In 14 Ensembles von 3 bis 7 Spielern, einstudiert von 12 engagierten, zum Großteil privaten Musiklehrkräften, präsentierten sich Gitarren, Querflöten, Hackbrett, Blockflöte, Klarinetten, Saxofon, Klavier, Schlagzeug und Streicher in einem kurzweiligen, unterhaltsamen und interessanten Programm. Ohne Pflichtstücke und Preise ging es darum, sich gegenseitig vorzuspielen, sich zu präsentieren, von anderen etwas abzuschauen und für das eigene Musizieren inspirieren zu lassen.

So wichtig wie der Auftritt vor allen anderen Ensembles und dem zahlreichen Publikum war wohl für die einzelnen Musiker/-innen die anschließende konstruktive Meinung und Tipps der Jury zu Auftreten und Musizieren und die entspannte, nicht wettbewerbslastige Atmosphäre, trotz genauer Beobachtung und offizieller Urkunde: Dafür hatte im Vorfeld die Organisatorin und 1. Vorsitzende Alice Guinet bei allen Beteiligten geworben - und die Rechnung ging voll auf!

[zurück](#)

[nach oben](#)